

Debout pour l'école dans les Laurentides

La suite de Parlons éducation

Cher·ère·s citoyen·ne·s,

Lors du forum citoyen Parlons éducation d'avril 2023, à Saint-Jérôme, vous avez été plusieurs à exprimer le souhait de voir cet évènement se traduire par des résultats concrets et tangibles. Or, comme vous avez pu le constater, les choses ont depuis bougé dans le monde de l'éducation. Beaucoup de travail reste cependant à faire pour que ces efforts s'inscrivent dans un processus de changements durables. C'est dans cet esprit que nous sollicitons votre aide afin d'identifier des solutions concrètes à mettre en œuvre dans le milieu de l'éducation. À l'instar de plusieurs autres villes québécoises, voici ce que nous vous proposons dans les Laurentides :

La première étape consiste à remplir un questionnaire d'environ 20 minutes, qui vise à recueillir et à cibler les solutions les plus importantes que vous souhaiteriez mettre en œuvre. La date limite pour remplir ce questionnaire est fixée au 29 mai 2024.

La deuxième étape est une rencontre par vidéoconférence pour définir plus en détail les solutions envisagées et ordonnancées, cette rencontre ayant lieu le 10 juin 2024, de 18 h 30 à 21 h 30.

Votre contribution individuelle à cette lutte sociale peut sembler limitée, voire insuffisante. En effet, c'est la force du collectif qui fait et fera la différence. Les minutes/heures que vous consacrerez à la discussion sur l'avenir de l'éducation au Québec auront des répercussions concrètes sur les jeunes, les parents, les enseignant·e·s, etc. évoluant au sein de la communauté éducative.

L'objectif du questionnaire est de déterminer de quelle manière nous pouvons hiérarchiser et rendre opérationnelles les recommandations des forums d'avril 2023.

Voici le lien du questionnaire (bien entendu, toutes vos réponses demeureront de nature confidentielle) : <https://forms.office.com/r/Hx6UzwVg1p>

Les détails de la rencontre par vidéoconférence seront annoncés dans les jours/semaines à venir. Cependant, vous êtes d'ores et déjà invité·e·s à inscrire cet évènement à votre agenda.

Merci de votre engagement à faire un monde (éducatif) meilleur !

Comité local Debout pour l'école dans les Laurentides